



尚徳福祉会 坂戸保育園
2024.8

今年の酷暑にも負けずに元気いっぱい水遊びを楽しんでいます。水遊びの後は、美味しい給食を食べ、お昼寝で体をしっかり休めています。まだまだ暑さが続きそうですが、体調管理に気を付けて元気に過ごしたいと思います。



～みんな大好き！水遊び！～

子どもたちは、「今日、水遊びする？」と毎日聞いてきます。水鉄砲ではどっちが遠くまで飛んだか競ったり、ガラス窓や的に当てたりして友だちとはしゃいで遊んでいます。

時々虫が現れ、ダンゴムシやアリがくると喜んで捕まえています。クモを見つけると大騒ぎ！アゲハ蝶がヒラヒラと飛んでくるとずっと目で追っています。

気温が高いのであまり長くは外に出られないのですが、シャワーのミストを浴びたり水を掛け合ったりして涼しく遊んでいます。

異年齢活動

3つのグループに分かれてらいおん組とくま組のお兄さんお姉さんと活動しています。

ペアのお兄さんお姉さんを覚えて頼りにしてしっかりとついて行っています。

いろいろな遊びをしますが、きりん組のお友だちだけでは出来ない遊びにチャレンジ出来るので、とても楽しみにしています。

運動会では一緒に競技をするので楽しみにしてください。

楽しい英語の時間

最近スイカが給食にでると「ボーボーメロン！」と叫んでいます。ウォーターメロンの発音が上手すぎです。挨拶も元気にアイムファインサンキューと応えられるようになり英語の講師の先生に「オオー素晴らしい！」とほめられました。

色、果物、食べ物、数、色などカードや玩具を使って教えてもらっています。最初の頃は恥ずかしくて答えられなかったのですが、今もとっても大きな声で答えていて、楽しく英語に親しんでいます。

お引越し

もうすぐ新しい園舎にお引っ越しです。子どもたちは少し分かっているようですがあまり実感できないようです。

なかよしルームにお別れのメッセージ（絵ですが）を描いてみました。思い思いの場所にサインペンで色を塗っていました。

新しいお部屋、きっと子どもたちは喜んでくれると思います。

